

Fecha 16.01.2009	Sección Opinión	Página 19
----------------------------	---------------------------	---------------------

ESTRAGOS Veracruz registró fuertes aires y lluvias

Chihuahua y Durango, los más helados

Redacción

Las ráfagas de aire continuaron ayer en el istmo y golfo de Tehuantepec, en el estado de Oaxaca, con velocidades de hasta 65 kilómetros por hora, mientras que la temperatura en el norte y centro del país se mantuvo con bajos registros, reportó el **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)**.

El organismo pronóstico que las regiones serranas de Chihuahua y Durango cerrarán la segunda semana del año con el clima más helado de todo el territorio nacional, debido a los efectos del frente frío 24.

Del listado de ciudades más frías del país, que la **Comisión Nacional del Agua** difunde en internet, cinco corresponden a Chihuahua, cuatro a Durango y una a Sonora, todas entre los cinco y 14 grados centígrados bajo cero. La Rosilla, en Durango, alcanzó la mínima de 13.5 grados.

Sin embargo, la masa gélida sobre el noreste del país y golfo de México también cubrió zonas de Coahuila,

Nuevo León, Zacatecas, Aguascalientes, San Luis Potosí, Veracruz, Hidalgo y Puebla.

Lluvia en el sureste

El organismo federal reportó además lluvias de fuertes a intensas, en Chetumal, Quintana Roo; Tuxpan, Veracruz; Campeche, Campeche; Toluca, estado de México; Guadalajara, Jalisco; Mérida, Yucatán, y Tlaxcala.

En el pronóstico para este viernes, anticipó ambiente de frío a templado en los estados de la meseta central y templadas hasta cálidas sobre el Pacífico mexicano.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

